いを

まわ出

せん。かるようにすることが学習です。来ないものを出来るようにする、

やりっぱなし!

ひは学習とは言らなかったこと

は、このような問題への取り組みすずまきっこうようないの人類が下がっ題を解き進めていかないと解けません。特に数学や国語の点数が下がっんで、その問題がどのような答えを求めているのかを、しっかりと考えてしかし、中学の問題は、そんなわけにはいきません。じっくりと問題文しかし、中学の問題は、そんなわけにはいきません。じっくりと問題文

題を見れば、答えが思い浮かぶような、簡単な問題ばかりでした。 小学校までのテストは、学校の授業で習ったことばかりですので、

テスト問

文を

た、を子問読

ってその問題に取り組む必要があります。次回の学年末テストの範囲は四月して、その問題の答えが、納得できるまで考えましょう。たっぷりと時間をますは、前述したように返ってきたテストを見直し、やり直しましょう。

が取そ

範囲の教科もあります。

数学の

来るようにしなければ、次に出てきても出来ません。来るでしょう。しかし、出来なかったならば、やり直しをして出初めてその問題に取り組み、それが出来れば、次出てきても出

るのでしょうか?できなかった原因は何でしょうか?たかというと、出来なかったということです。悔しいと思っていた問題が出たということをよく聞きます。それでその問題が出来中間テストを終えて、中学生のみなさんから、塾や学校でやっ

中間テストを終えて思ったこと

勉強について 正義と微笑 太宰治 より

勉強というものは、いいものだ。

代数や幾何の勉強が、学校を卒業してしまえば、もう何の役にも立たないものだと思 っている人もあるようだが、大間違いだ。植物でも動物でも、物理でも化学でも、時間 のゆるす限り勉強しておかなければならん。

日常の生活に直接役に立たないような勉強こそ、将来、きみたちの人格を完成させる のだ。

何も自分の知識を誇る必要はない。勉強して、それから、けろりと忘れてもいいんだ。 覚えるということが大事なのではなく、大事なのは、カルチベートされるということな んだ。

カルチュアというのは、公式や単語をたくさん暗記している事でなくて、心を広く持 つという事なんだ。つまり、愛するという事を知ることだ。

学生時代に不勉強だった人は、社会に出てからも、かならずエゴイストだ。

学問なんて、覚えると同時に忘れてしまってもいいものなんだ。けれども、全部忘れ てしまっても、その勉強の訓練の底に一つかみの砂金が残っているものだ。

これだ。これが貴いのだ。勉強しなければいかん。そうして、その学問を生活に無理 に直接に役立てようとあせってはいかん。ゆったりと、真にカルチベートされた人間に なれ!

※カルチュア:文化、教養

※カルチベート:(土地を) 耕す、(才能を) 高める、みがく

今月の予定

冬期休講は下記のようにさせていただきます。 12月28日(火)~1月3日(月)

◇年始は1月4日(火)より通常の授業を行います。ただし、中3生は冬期 講習を行いますので上記の冬休みは適用されません。冬期講習の日程につい ては、連絡済みです。

◇12月 11日・12日(土・日) 中3テスト対策 9時30分~12時 (14時~17時は岐南中のみ)

◇中3生の冬期講習は、12月18日(土)から始まります。

◇1月9日(日)第4回岐阜新聞学カテスト 午前9時10分集合 会場 笠松町歴史未来館 多目的ホール(十六銀行笠松支店向かい)

気軽に質問してす。 どです。出そうしなける 「なぜし 、、やり直しをしてほしいと思います。2!何を覚えればできるようになるのか!」をしっかりと理解確かに面倒です。しかし、それを我慢して「どうして間違え「なぜしないのか?」と聞くと「面倒くさいから!」と言いま その 思いと

し行えば、必ず現実のものになり、良い事を口に出しましょう。口 が強くなります。悪いう言葉を言わない なります。。口に出したことは、 いことは思いようにしま. うし っても口に出さなしょう。言葉に出 それを繰り

終目標の高校入試につながってしっかりやり直すことが、一 いきます。年生も二年生もみな、

2021年(令和3年) 12 月

そんな時は、塾の先生たちに行しています。やり直そうにす。これなら何もしないのと

方程式などの計算力が必要です。を使って、文字式、方程式、関数といを使って、文字式、方程式、関数とい数学(算数)の基礎になるのは、計

関数といった単元を学習します。図形別計算を覚えます。そして、中学ではこのは、計算力です。小学校低学年で四

の問題にも別則の計算を

向してください。
、出来る子はみなこれを実行し、出来る子はみなこれを実行しなければ、また同じことです。

きません。計算力・読解力を身につけるためには、集中力・忍耐力が必要です。解力がないと式にすることもできません。いくら計算が得意でも解くことがでしかし、これだけではだめです。文章題を読み解く力がさらに必要です。読

良くすればスポーツにも勉強にもメリットがいっぱいです。極かせるためには、背中をしっかり伸ばした良い姿勢が大切なのです。姿呼吸を深くするからです。脳は体の中で最もたくさんの酸素が必要です。そのために、姿勢を正しくしましょう。背筋を伸ばすと脳が活発に働き 姿勢を正しくしましょう。背筋を伸ばすと脳が活発に働きます

あなたの姿勢はどうでしょう。 みな姿勢がいいです

した。難しかいた。 難しか 。難しかったと思われるでしょう。平均点はかなり下がりまし一年生のみなさん!後期中間テ 年生 $\overline{\sigma}$ 3 ;れるでしょうが、これが中学校のテストがりました。平均点五〇点に満たなら後期中間テストが終わり、出来具合は なさん ただ今、 新入塾生募集中

トいい

で教か

す料がで さありってした 12 月号 (師走) December

基礎学力を重視す